

Antwort zur Anfrage Nr. 0658/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Gaustr.** (ödp)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Probleme der Gaustraße als Geschäftsquartier sind der Verwaltung seit längerem bekannt. Entsprechend haben auch schon Gespräche und Diskussionsrunden mit Ladenbesitzern stattgefunden; die Verwaltung hat sich ein genaues Bild über die Belegung der Läden und die Leerstände gemacht. Zuletzt hat der Stadtrat am 23.03.2010 in einem Antrag eine verbindliche Zusammenarbeit aller Akteure in der Gaustraße gefordert; hierzu wird schon bald zu einem runden Tisch seitens der Verwaltung eingeladen. Dort sollen auch alle von verschiedener Seite geäußerten Vorschläge und Ideen intensiv auf ihre Umsetzung geprüft werden; die in der vorliegenden Anfrage geäußerten Ansätze gehören selbstverständlich dazu. Die Einbindung der städtischen Gremien (so auch des Ortsbeirats Altstadt) ist Bestandteil der vorgesehenen Strategie.

Mainz, 23.01.2014

gez. Ringhoffer Beigeordneter